
 

1 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete horas, 

no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, neste Município, foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

dez da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Hugo Fernandes, Fabrício 

de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Allan Maurício 

Linhares de Carvalho, Higor Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide da Silva, 

Leandro Pinheiro da Costa, Leonardo da Rocha Gripa, Marcus Felipe Mercante 

Linhares e Walter Ribeiro dos Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar 

a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a 

chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em 

seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Walter Ribeiro dos Santos, que fizesse 

a leitura do seguinte texto bíblico: Provérbios 16, Versículo 03. Em sequência, foi lida e 

aprovada a ata do dia 06 de fevereiro de 2025. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou 

ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte 

correspondência: 01) Ofício nº 003/2025 da Associação de Xadrez Estudantil de 

Miracema. O Vereador Hugo Fernandes solicitou que o referido ofício fosse 

encaminhado ao Poder Executivo para que sejam tomadas as devidas providências; 

02) Ofício nº 27/2025 da Controladoria Geral do Município respondendo o ofício nº 

0103/2025. O Vereador Hugo Fernandes solicitou que o referido ofício fosse 

encaminhado à Secretaria Municipal de Saúde para que seja esclarecido qual a 

modalidade e quais os motivos das compras realizadas sem licitação; 03) Ofício nº 

001/2025 da Associação de Estudantes Universitários de Miracema, respondendo o 

ofício nº 0118/2025. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a 

Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Allan 

Maurício Linhares de Carvalho - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação 

no sentido de que seja esclarecido a esta Casa Legislativa onde será realizada a 

instalação do “Eco Ponto”, tendo em vista que o local antigo foi desativado e até o 

momento não temos a informação sobre um novo ponto. Deferido. 02) Vereador Allan 

Maurício Linhares de Carvalho, em conjunto com os Vereadores Walter Ribeiro dos 

Santos e Leandro Pinheiro da Costa - À Empresa Águas do Rio - Solicitação no 
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sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa quais os critérios e termos de 

legalidade a referido Empresa continua realizando a cobrança da taxa de esgoto, 

tendo em vista que a Prefeita Municipal já revogou o Decreto que existia. Aprovado. 

03) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca das lâmpadas dos 

postes localizados no Parquinho do Distrito de Paraíso do Tobias e na Praça, bem 

como que envide esforços a fim de que seja instalada uma iluminação de LED nos 

referidos locais. Deferido. 04) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma 

vistoria nas condições do Parquinho do Bairro do Demétrio, tendo em vista que os 

brinquedos estão danificados. Deferido. Continuando, o Vereador Walter Ribeiro dos 

Santos disse que gostaria de convidar o Sr. Vlamir Garcia Pereira para utilizar o 

espaço destinado à Tribuna Livre, na próxima quinta-feira, para falar sobre a 

Associação dos Amigos do Calvário de Miracema. O Vereador Hugo Fernandes 

esclareceu que o pedido está concedido. 05) O Vereador Jorge Oneide da Silva 

solicitou uma Moção de Pesar para os familiares do Sr. Carlos Antônio Moura, 

conhecido como “Bizuca”, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. 06) Vereador Jorge Oneide da Silva - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma revisão no 

muro do cemitério que está caindo e possui rachaduras, tendo em vista que ele pode 

cari na residência de um munícipe. Deferido. 07) Vereador Jorge Oneide da Silva - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a troca das lâmpadas dos postes localizados na Travessa Azeredo Alves. 

Deferido. 08) Vereador Jorge Oneide da Silva - À Secretaria Municipal de 

Administração - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

realizada uma ampla manutenção na Capela Mortuária de Miracema, com a troca do 

ar-condicionado, conserto das portas e melhoria do quarto existente no local. Deferido. 

09) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de 

que sejam tomadas as devidas providências em relação aos veículos abandonados 

pelo Município de Miracema, bem como que seja cumprida a Lei nº 1.549 de 

08/09/2014, que dispõe sobre a remoção de veículos abandonados em Logradouros 

Público no Município de Miracema-RJ. Esclarecemos que, após uma rápida visita 
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pelas ruas, podemos identificar veículos abandonados na Avenida Roberto Silveira, 

Rua José Pereira Neto, Avenida Eiras, Vale do Cedro. Deferido. 10) O Vereador 

Marcus Felipe Mercante Linhares, em conjunto com o Vereador Leandro Pinheiro da 

Costa, solicitou uma Moção de Pesar para os familiares do Sr. Carlos Alberto Nader 

Lima, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 

11) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa qual q 

quantidade de garis e varredores estão trabalhando efetivamente à disposição da 

referida Secretaria, bem como que seja esclarecido se o quantitativo existente é o 

suficiente para tender o Município. Deferido. 12) Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa uma cópia atualizada do Contrato existente 

entre o Município e o Hospital de Miracema. Deferido. 13) Vereador Fabrício de Sá 

Xavier - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

realizada uma limpeza, com roçada e capina, no final da Rua Irandi Ângelo, bem como 

que seja realizada a retirada de lixos e entulhos que estão localizados no Cemitério de 

Miracema. Deferido. 14) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de 

Agricultura - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada 

a roçada das margens da estrada RJ 200, que liga o Município à Comunidade de 

Areias. Deferido. 15) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada uma limpeza na Praça Felício 

Antônio, na CEHAB, próximo ao Campo Ferradurão. Deferido. 16) Vereador Jocimar 

Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que 

seja realizada uma limpeza e retirada de entulhos no campo de grama sintética e 

campo de areia, localizados na Rua Mariano de Morais Tostes, conhecido como 

“Rodela”. Deferido. 17) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras 

e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma vistoria nas tampas de 

bueiro do Município de Miracema, tendo em vista que existem muitas tampas caindo, 

podendo gerar diversos acidentes. Deferido. 18) Vereador Jocimar Vaz Freire - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo e à Secretaria Municipal de Saúde - 

Reiteração dos ofícios nº 83/2025 e 84/2025, encaminhados no dia 14 de fevereiro. 

Deferido. 19) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Associação de Estudantes 
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Universitários de Miracema - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta 

Casa Legislativa a prestação de contas da referida Associação, referente ao ano 

passado, bem como que seja informado a atual situação dos ônibus e como foi feito o 

credenciamento dos alunos. Deferido. 20) Vereador Hugo Fernandes - À Prefeita 

Municipal - Solicitação no sentido de que seja estudada a possibilidade de ter Show 

Gospel na exposição agropecuária, caso ocorra a festividade. 21) Vereador Hugo 

Fernandes - Ao Presidente da PREVI - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhado a esta Casa Legislativa os valores atualizados de 2024 referente ao 

seguinte: a) Valor de aporte feito pelo Poder Executivo; b) Valor quitado de 

parcelamento. Solicitamos, ainda, que seja enviado do mesmo modo do Ofício 

012/2024 de 18/04/2024. 22) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Segurança Pública e Defesa Civil - Solicitação no sentido de que seja estudada a 

possibilidade de ser criada no Município de Miracema uma “Patrulha Rural”, conforme 

documento em anexo. 23) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que o 

caminhão da iluminação pública possa realizar, pelo menos uma vez por semana, uma 

volta no Município com o objetivo de detectar e solucionar as lâmpadas queimadas. 

Deferido. 24) O Vereador Hugo Fernandes solicitou uma Moção de Pesar ao Ex-

Vereador Gideão Duarte Gonçalves e demais familiares, em virtude do falecimento de 

seu irmão Silvio Duarte Gonçalves. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 25) 

O Vereador Hugo Fernandes solicitou uma Moção de Aplausos para o Servidor 

Aposentado Luiz Antônio Tostes Padilha, o parabenizando pelos relevantes serviços 

prestados ao município. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 26) O 

Vereador Hugo Fernandes solicitou uma Moção de Aplausos para o Servidor 

Aposentado Cícero José Oliveira Tostes, o parabenizando pelos relevantes serviços 

prestados ao município. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 27) Vereador 

Hugo Fernandes, em conjunto com o Vereador Carlos Magno da Silva Peres - Ao 

Deputado Federal Altineu Cortes - Vimos por meio deste solicitar em nome do 

HOSPITAL DE MIRACEMA, instituição filantrópica sem fins lucrativos, inscrito no 

CNPJ sob o n° 29.856.499/0001-15 e no CNES sob o no 2285932, com sede à Rua 

Jose Monteiro de Barros, n° 500, bairro Hospital, Miracema, RJ, CEP: 28460-000, 

requerer a Vossa Excelência a destinação de EMENDA PARLAMENTAR de custeio 
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para este nosocômio. Com efeito destaca-se que o HOSPITAL DE MIRACEMA é o 

único nosocômio de município com aproximadamente 27.000 (vinte e sete) mil 

habitantes, e a atual demanda do município tem gerado longas filas de espera, 

comprometendo a saúde e a qualidade de vida dos usuários do Sistema Único de 

Saúde (SUS). Tais filas, além de representarem uma sobrecarga para o sistema local 

de saúde, vão de encontro ao princípio de integralidade e à garantia de acesso 

universal, fundamentos da Política Nacional de Saúde. Neste sentido, conforme as 

diretrizes do SUS, a cooperação entre os entes federativos é essencial para assegurar 

o adequado atendimento às necessidades de saúde da população, especialmente em 

municípios de pequeno porte, como Miracema, que enfrenta desafios de acesso a 

recursos financeiros e de infraestrutura pela distância da capital. Ademais o 

financiamento compartilhado e a cooperação intergovernamental são mecanismos 

fundamentais no âmbito do SUS, permitindo a ampliação da capacidade de resposta 

de hospitais e unidades de saúde em todo o país. Com o apoio de Vossa Excelência 

será possível dar um importante passo em direção a um atendimento mais eficaz e 

ágil, beneficiando diretamente a população miracemense, bem como o único 

nosocômio existente na cidade, que vem passando por enorme projeto de 

reestruturação e melhoria. Ante o exposto, solicito à Vossa Excelência que envide 

esforços no sentido de direcionar ao HOSPITAL DE MIRACEMA, CNES 2285932, 

recurso de custeio, para que se possa assegurar o direito à saúde da população de 

Miracema, contribuindo para a efetivação dos princípios do SUS no Município. A 

seguir o Sr. Presidente passou à Ordem do Dia. Foi apresentado 01 (um) Projeto de 

Lei: 01) Projeto de Lei que Dá nova redação ao § 2º do art.1º e ao artigo 3º da Lei nº 

1.252 de 18 de maio de 2009 que Autoriza o Chefe do Poder Executivo a tomar 

providencias com relação aos funcionamentos das farmácias e drogarias no Município 

de Miracema. Autoria: Vereadores Hugo Fernandes e Fabrício de Sá Xavier. O 

Vereador Carlos Magno da Silva Peres solicitou que o Projeto de Lei fosse votado em 

primeira e única votação, o que foi aprovado por unanimidade. Em primeira e única 

votação o Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade dando origem a Lei nº 2.212, 

de 10 de março de 2025. Prefeita Municipal de Miracema, faço saber que a Câmara 

Municipal aprova e eu sanciono a seguinte Lei: Art. 1º - o § 2º do art.1º da Lei 

1.252/09, passa a ter a seguinte redação: “§ 2º - O estabelecimento que estiver na 
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escala do Plantão funcionará de segunda feira a domingo das 8 horas às 22 horas. A 

escala de revezamento será regulamentada pela Prefeitura Municipal de Miracema em 

consonância com os proprietários dos referidos estabelecimentos.” Art. 2º - O artigo 3º 

da Lei nº 1.252 de 18 de maio de 2009, passa a ter a seguinte redação: “Art.3º - 

Caberá a Prefeitura Municipal de Miracema a regulamentação e a fiscalização do 

cumprimento dessa Lei”. Art. 3º - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 

Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando 

para a próxima a ser realizada no dia 13/03/2025, às 17 horas. Nada mais havendo 

eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de 

Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores 

Vereadores presentes. Sala das Sessões, 10 de março de 2025. 
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